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INTRODUCTION

Il  s’est  passé  moins  d’une  année  terrestre  entre  la  parution  du 
premier tome du « Journal d’Ascension » et la rédaction de ce second 
tome. Un troisième tome suivra, conformément à ce qui a été prédit. 

Les « channels » ou « canalisations » se sont succédé au cours de 
cette période à raison d’environ deux messages par mois, pour aboutir aux 
vingt huit messages regroupés et publiés dans ce présent  tome.

L’Ascension planétaire se poursuit. Les signes en sont de plus en 
plus visibles pour ceux qui s’y intéressent ou y sont sensibles. Ces signes 
sont néanmoins subtils, de sorte que la majeure partie de l’humanité reste 
encore ignorante de l’ampleur des changements qui s’amorcent en cette 
fin d’année 2013 sur la Terre. La « fameuse » date du 21 décembre 2012 
est maintenant derrière nous. Elle fut loin, extérieurement, de marquer les 
esprits  ! Cependant  elle représentera à jamais la  fin de l’ancienne ère, 
placée  sous  le  signe  du  «  Serpent  »,  et  le  début  d’une  nouvelle  ère, 
marquée par le retour des forces de lumière sur la Terre.

C’est de l’intérieur que les changements se font d’abord ressentir. 
Des énergies de haute fréquence se déversent actuellement sur la Terre, 
provoquant des réajustements chimiques et « alchimiques » au niveau de 
notre  structure  trinitaire  physique,  émotionnelle  et  psychique.  L’être 
humain,  comme toute forme de vie sur la Terre et dans notre système 
solaire, est en pleine mutation ! Chacun peut le ressentir, mais bien peu 
l’admettent  encore,  tant  la  pression  des  pouvoirs  en  place  maintient 
l’humanité  en  «  coupe  réglée  »,  dans  la  manipulation  constante  et  la 
dépendance à des règles de plus en plus absurdes au regard de la Réalité 
et des changements amorcés.
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Le réveil  des consciences  est  proche et  inéluctable.  Des grands 
changements sont à venir. Ces messages, communiqués par channel, nous 
informent et donnent à réfléchir. Ils délivrent un enseignement de sagesse 
et incitent à l’ouverture du cœur. C’est également une clé d’ouverture du 
portail d’Ascension. 

A  la  suite  de  plusieurs  ouvrages  rédigés  sur  le  thème  de  la 
psychologie  et  du  développement  personnel,  j’ai  souhaité  tenir  un  « 
Journal  d’Ascension  »  à  dessein  d’information,  d’enseignement  et  de 
mémoire.  Comme  expliqué  dans  le  premier  tome,  ma  rencontre  avec 
Thierry DAVIAUD fut déterminante, en ce sens qu’elle permit, grâce à 
ses capacités  médiumniques  exceptionnelles,  de réaliser  ce projet  en y 
adjoignant les messages reçus par canalisation. L’espacement des séances 
de  travail  en  commun  rendait  néanmoins  difficile  la  poursuite  de  ce 
projet, de sorte que j’entrepris progressivement de canaliser seul les Êtres 
de Lumière,  afin  de pouvoir  transmettre  régulièrement  leurs  messages. 
Thierry  participait occasionnellement à ces « discussions », validant ainsi 
la  démarche  et  poursuivant  le  travail  de  collaboration  entamé 
précédemment.

Comme pour le premier tome, des notes additionnelles complètent 
les  messages  afin  de  fournir  les  éclaircissements  nécessaires  à  leur 
compréhension. Néanmoins ces notes sont moins nombreuses, l’essentiel 
des explications ayant été donné dans le premier tome. C’est pourquoi les 
lecteurs  intéressés auront  parfois intérêt  à se reporter  au premier  tome 
pour compléter la lecture de ce deuxième tome. Des renvois sont donnés 
dans ce but au fur et à mesure des messages. 

Je remercie du fond du cœur ceux et celles qui m’ont accompagné 
dans  cette  démarche.  Mes   remerciements  s’adressent  en  particulier  à 
Thierry,  sans  lequel  ce projet  n’aurait  pu aboutir  sous  cette  forme.  Ils 
s’adressent  par  ailleurs  à  Valérie  pour  ses  précieuses  corrections  et 
suggestions. Je remercie également Heike et Marie pour leur contribution 
à certains messages. De manière générale je remercie tous ceux dont j’ai 
croisé les pas, ici ou ailleurs, sur ce chemin d’Ascension, en particulier les 
personnes participant à nos ateliers. Je remercie du fond du cœur la Terre 
« Mère » (Gaia) pour nous avoir portés et « supportés » durant tant de 
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cycles  !  Je  remercie  enfin  nos  familles  de  Lumière  pour  leur  soutien 
constant, leur enseignement merveilleux et leur Amour ineffable. 

Le travail  se poursuit,  malgré le peu d’enthousiasme que ces « 
révélations » suscitent encore à l’extérieur. Cependant l’amertume et le 
découragement ne sont pas de mise, face aux changements majeurs qui 
s’en viennent et à la promesse qu’ils représentent, notamment au regard 
des « nouveaux enfants ». Que ces grandes âmes soient accueillies sur 
Terre dans l’amour et l’espoir d’un monde et d’une vie meilleurs.

Je  reste  émerveillé  du  pouvoir  et  de  la  beauté  de  la  Vie.  La 
Sagesse est la clé, l’Amour est la porte et la  Vérité est contenue dans la 
Source. C’est ce que je suis, ce que nous sommes et ce qui est décrit. 
Cette vérité est éternelle.

Soyez accompagnés dans votre lecture pour que la Vérité de la 
Source soit également la vôtre et porte beaucoup de fruits.

Pascal Bécu
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MESSAGE 21
2 octobre 2012

Beaucoup  de  choses  vont  se  passer.  La  Terre  fait  partie  d’un 
système solaire. Votre Soleil fait partie d’une Galaxie. Votre Galaxie est 
tout  entière  concernée  par  les  changements  en  cours.  Les  paramètres 
terrestres ne sont donc pas les seuls à être pris en compte. 

Or, c’est maintenant. Que veut dire « maintenant » pour nous ? C’est ici 
et nous sommes là.

Pascal : « Qui, nous ? »

La hiérarchie galactique.

Avant de vraiment commencer, nous avons besoin de faire le compte de 
nos forces sur la Terre.  Beaucoup d’entre  nous sont représentés  sur la 
Terre en ce moment.  Tu fais  partie  de ceux-là,  aussi  avons-nous deux 
questions à te poser :

1 – Es-tu prêt ?
2 – Es-tu d’accord pour nous suivre ?

  -  Je suis là sans être là. Je veux dire par là que je peux vous répondre à  
partir de ma conscience terrestre et ma réponse dans ce cas est oui, mais  
qu’en  est-il  de  l’autre  partie  de  moi-même,  celle  dont  je  suis  encore  
coupé et à laquelle je tente chaque jour de me reconnecter ? J’avoue ne 
pas y être encore... Aussi, comment pourrais-je répondre complètement à  
cette question si, en conscience, je me sens encore incomplet ? 

Ta  réponse  est  sage  et  nous  comprenons  ce  que  tu  exprimes.  C’est 
pourquoi nous t’avons donné rendez-vous ce matin. Nous t’avons un peu 
« pressé » n’est-ce pas ?
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  -   Oui,  depuis  hier  après-midi.  Je  me  suis  senti  pressé,  dirigé,  
presque convoqué! 

Le moment est important.

 -  Bien sûr, je le comprends et je suis d’accord, puisque nous sommes là.

Bien.  Une bonne partie  de ton  initiation  se déroule  la  nuit  durant  ton 
sommeil. Vous êtes nombreux à vous préparer ainsi, afin de ne pas trop 
perturber  votre  vie  de  tous  les  jours.  Tu  disposes  de  l’information 
nécessaire à ta compréhension. Nous ne pouvons pas tout dire, dans la 
mesure  où  ce  channel  sera  publié  et  il  le  sera.  Cette  information  est 
importante. Cependant ce qui est plus personnel ne sera pas écrit. C’est 
légitime et chacun comprendra.

Incarné  sur  la  Terre  en ce moment,  dans  les  limites  d’une  conscience 
humaine, ton rôle est important, car tu serviras d’intermédiaire – comme 
beaucoup  d’autres  –  entre  notre  dimension  et  la  vôtre,  au  cours  du 
processus  d’Ascension,  durant  la  phase  intermédiaire  (transition).  La 
synchronicité prévue pour toi est la suivante : tu te « réveilleras », c'est-à-
dire que tu intègreras en conscience l’autre partie de toi-même, celle qui 
pour le moment est encore avec nous, de notre côté, au moment où les 
choses  démarreront  réellement  sur  la  Terre.  Ceci  pour  te  donner  les 
moyens d’assumer cette part de ton contrat.  Or ce moment est arrivé. Le 
basculement est imminent.

Bientôt  tu ne seras plus seul.  D’autres  te rejoindront.  Vous allez vous 
rejoindre.  Des  groupes  sont  déjà  constitués.  A  votre  niveau  aussi 
d’ailleurs. Vous allez devoir vivre les évènements avec votre troisième 
œil afin de « voir » ce que d’autres ne verront pas,  afin de ne pas les 
effrayer et leur donner un peu de temps. Ils ne sont pas prêts. Alors, es-tu 
prêt ?

  -  Et vous, qu’en pensez-vous ? » 

En  accélérant  le  processus  d’ouverture,  nous  prenons  également  un 
risque,  même  s’il  est  mesuré  (dans  les  deux  sens  du  terme).  C’est 
pourquoi  il  est  important  pour  nous  de  te  poser  la  question.  Ton 
acceptation est importante car du coup, tu prendras le risque avec nous. 
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C’est  donc  le  moment  et  c’est  important.  Même  les  défenseurs  de  la 
lumière, pour la plupart, vous n’êtes pas prêts. Cependant le moment est 
venu. Es-tu prêt ?

   - Oui, je suis prêt.

Bien, ferme les yeux…

Je ressens une sorte d’oppression au niveau du cœur, puis au niveau du  
front  (troisième  œil).  Mon  état  de  conscience  se  modifie.  J’aperçois  
plusieurs entités lumineuses. Je reçois comme un manteau de lumière, me  
recouvrant progressivement. L’énergie reçue est douce et légère. Je me  
sens bien, comme en apesanteur. Je reste quelques instants dans cet état  
euphorique.  On  me  demande  de  me  réveiller  et  de  noter  cette  
expérience…

Tu as reçu l’énergie de ton âme. Elle est maintenant intégrée à ton aura. 
Tu commenceras à voir et à ressentir à partir d’elle et à travers elle. Pour 
l’instant c’est juste la connexion et le début de la double vision. Tu seras 
ainsi informé simultanément dans les deux dimensions. C’est le but.

  -  Pour l’instant,  je  ne ressens pas  vraiment  ce que je  suis en train  
d’écrire !

N’aie crainte, cela ira bien assez vite ! Crois-tu que nous savons ce que 
nous faisons ?

  - Bien sûr, mais je m’exprimais à partir de ma conscience terrestre…

Que te dit ton cœur ?

  - Je ressens la connexion, mais rien de plus.

Les branchements sont faits, mais il reste des réglages à effectuer. Tu les 
feras  inconsciemment  le  jour,  et  surtout  la  nuit.  Un  matin,  en  te 
réveillant, tu sauras que c’est fait.

  - D’accord, je comprends. Merci.
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Nous sommes  heureux de pouvoir  compter  sur  toi.  Ne t’inquiète  pas 
pour  cette  partie  de  ta  vie.  Tu seras  guidé  et  protégé,  comme  tu  en 
guideras et protègeras d’autres.

 - Je sens la fatigue m’envahir.

C’est  normal,  la  piqûre  était  douce,  mais  l’énergie  est  puissante  et 
commence à faire effet.

 - Je le ressens également dans le ventre.

C’est le lieu physique de l’assimilation. Une fois dans le sang, les codes 
se mettent à fonctionner,  comme par magie,  à partir  de l’inconscient. 
Pour finir, les changements se reflèteront dans la tête et la clairvoyance 
sera  obtenue.  Tu  as  étudié  l’ensemble  du  processus.  Il  est  temps 
maintenant pour toi de passer à la pratique. En attendant il te faudra un 
peu de temps pour digérer et assimiler ce que tu as reçu.

(Fin du channel)
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Message 21 - Note complémentaire

En complément du channel précédent, j’ai reçu la même semaine 
une invitation à dessiner un schéma. J’ai d’abord « vu » un triangle, puis 
un cercle, reproduisant le mandala sur lequel je m’étais reposé pour écrire 
« La porte du ciel » :1 

    CONSCIENCE
 Ciel

 
          

     

          Feu                              Eau
Espace

        
                                                             Terre
                    ESPRIT                                            CORPS

                                                                          
Je  comprends  que  ce  schéma  me  rappelle  le  chemin  parcouru.  Je  me 
remémore également le passage suivant d’un channel : 

  Thierry :  « Pascal,  on  me  dit  que  l’appel  t’interpelle  et  que  tu  as  
compris. Si tu l’as compris, c’est que c’est une mémoire à laquelle tu as  
accès. On me montre un schéma :

1 La porte du ciel –  www.lulu.com - 
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Pascal :  «  je  reconnais   la  structure  symbolique  employée  dans  mes  
ouvrages. »

« C’est exact. Ce schéma t’a été inspiré. Il faut cependant aller plus loin,  
le voir en trois dimensions et le rapporter à la nature du cristal. »2

A la suite de cette réflexion, de nouvelles images s’inscrivent sur mon 
écran mental. Je « vois » un carré, un deuxième cercle et diverses figures 
géométriques.  On  m’invite  à  dessiner  ce  que  je  vois.  Après  plusieurs 
essais, je m’arrête finalement sur le résultat suivant :

2 Message 2

18



Je suis sidéré. Je reconnais d’emblée le sceau de Salomon (Merkaba), la 
quadrature du cercle et l’angle phi.3 Que penser de cette « vision » ?

 J’entends :  « C’est la prochaine étape, celle de la création. La matière  
de  base  est  l’énergie  cosmique.  Le  processus  part  de  la  pensée.  Le  
symbole  géométrique  permet  de  configurer  l’espace  sur  un  modèle  
dimensionnel ou cristallin particulier. Ce schéma, en base quatre sur un  
plan, est celui de la Terre. »4

3 Voir Note / Message 16
4 Donc en base douze, exprimé dans les trois dimensions.
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MESSAGE 22
8 octobre 2012

Sois  le  bienvenu.  Nous  avons  entendu  tes  questions.  Elles 
concernent le processus de connexion. 

La connexion

Avant de commencer ce channel tu as pris le temps de te connecter. Tu 
n’as plus à le faire, car tu es déjà connecté. Essaye juste de ressentir cette 
connexion  à  n’importe  quel  moment  de  la  journée.  Pour  ressentir 
davantage la connexion, il faut éveiller et exercer les sens. La connexion 
est un phénomène vibratoire. L’ouverture des sens permet de capter des 
vibrations « supérieures », plus subtiles et de les « ressentir ». Le verbe 
« sentir » se rapporte à la « captation » des sens. Le re-senti correspond à 
la  ré-ception  du  message.  L’énergie  du  message  est  reçue  avant  le 
message. Le message est contenu dans l’énergie de la lumière et des sons.

Le  toucher.  Tes  sensations  à  ce  niveau  sont  déjà  plus  fortes, 
particulièrement  au niveau des mains,  mais  pas  seulement.  Lorsque tu 
soulages  des maux,  tu  reçois  des  informations  au niveau de ton corps 
physique et les interprètes en conséquence. 

L’ouïe. La clairaudience est installée déjà depuis plusieurs années. C’est 
ce qui permet  ce channel.  Tu ressens maintenant des modulations plus 
subtiles  et  entends  des  sons  comme  « venus  d’ailleurs ».  Ce 
développement  est  normal.  Lorsque  tu  « voyages »  dans  d’autres 
dimensions,  tu  communiques  par  télépathie.  Cela  est  naturel  pour  toi, 
comme une seconde nature.

La  vue. C’est  l’étape  qui  te  préoccupe  le  plus  en  ce  moment.  La 
clairvoyance n’est pas installée. Cependant tes yeux deviennent de plus en 
plus  « embrumés »,  surtout  ces  derniers  temps,  n’est-ce  pas ?  Un 
brouillard  s’installe  progressivement  devant  tes  yeux  en prélude  à une 
double vue. C’est un peu perturbant et comme en toutes choses, il faut 

21



savoir se presser lentement ! Ce brouillard se superpose en quelque sorte 
à la première impression visuelle et donnera naissance, lorsque le moment 
sera  venu,  à  une  double  vision.  La  prochaine  réalité  t’apparaîtra 
progressivement, mais les étapes pourront sembler soudaines. Des visions 
furtives et fugitives apparaîtront, de plus en plus fréquentes, puis seront 
accessibles  en  permanence.  Lorsque  de  telles  visions  surviennent, 
apprends à les contrôler sans en avoir peur. Tu peux même en faire un 
jeu, comme tu l’as fait hier soir, n’est-ce pas ?

- Oui,  c’est  juste.  Je  voyais  des  « morceaux »  de  brouillards  se 
détacher  de  la  réalité,  que  je  pouvais  diriger  au  gré  de  mon  
intention.  Les  « morceaux » de  brouillards  apparaissaient  et  
disparaissaient  selon  que  je  focalisais  –  ou  non –  mon attention  
dessus. C’était bizarre…

C’est un excellent exercice et tout ce qu’il y a de plus sérieux, avant la 
révélation finale !

L’odorat.  Ton  sens  de  l’intuition  est  de  plus  en  plus  sollicité.  Les 
événements semblent survenir de manière opportune - ou importune – et 
cela n’est pas dû au hasard. Parfois nous jouons à « cache-cache » avec 
toi pour t’inciter à être davantage réceptif et intuitif. L’intuition ouvre la 
porte de l’inconnu qui se cache derrière le brouillard de la réalité. Même 
si  vous  serez  aidés  et  accompagnés,  il  vous  sera  demandé  de  vous 
comporter  en  adulte  (impeccabilité),  car  il  vous  reviendra  également 
d’en accompagner beaucoup d’autres. Les éclaireurs de la lumière sont 
nécessairement  des  intuitifs.  L’intuition  est  la  lumière  qui  éclaire 
d’abord  la  route  dans  la  nuit,  puis  dans  le  brouillard,  avant  que  la 
lumière du jour se révèle. Le jour va bientôt se lever sur une nouvelle 
réalité. En attendant, ton intuition te sert de guide et t’a dirigé vers nous.

Bien, il nous manque un sens, n’est-ce pas ?

- Je cherche : nous avons évoqué le toucher, l’ouie, la vue et l’odorat.  
Il nous manque donc le goût !

Le goût. Ce sens représente l’expérience de la multi-réalité. Le goût est 
associé à l’expérience et à la connaissance. Pour connaître il faut goûter, 
comme Adam a « connu » Eve, n’est-ce pas ?
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- Oui  je  comprends  cette  métaphore :  la  connaissance  passe  
nécessairement par l’expérience. La compréhension reste mentale,  
tant qu’elle n’est pas « connectée » à l’expérience.  Cette dernière  
phrase m’a été « soufflée », n’est-ce pas ?

Oui, et que voulais-tu ajouter ?

- Comprendre  ne  suffit  pas,  comme le  menu  ne  saurait  remplacer  
l’expérience du goût.

L’expérience  mentale  est  déconnectée  de  la  réalité.  Elle  est  de  nature 
réflexive  et  doit  donc  passer  après  l’expérience.  En  faisant  passer  la 
pensée avant  l’expérience,  vous créez une réalité  limitée  à ce que vos 
pensées peuvent  concevoir  et  vous interdisez l’expérience de la réalité 
multiple. C’est ce qui doit et va changer. C’est la prochaine étape et vous 
en ferez l’expérience, au moment du basculement. Alors vous saurez. Ce 
sera  le  début  de  la  transition.  Les  deux  dimensions  se  croiseront  et 
deviendront  perceptibles  pour  ceux  qui  seront  prêts.  Les  autres  le 
ressentiront plus ou moins et, passée la stupeur, ils se poseront beaucoup 
de  questions.  C’est  alors  qu’ils  se  retourneront  vers  vous.  Tu  perçois 
l’enjeu ?

- Oui, et je comprends le sens de cet entretien et de ma préparation  
« intuitive » au cours de toutes ces années.

Et  comme  d’autres,  de  toutes  vos  vies,  au  sein  de  cette  densité.  La 
transition,  dans  le  temps  de  la  Terre,  pourra  durer  quelques  instants, 
plusieurs années, voire plusieurs générations. La question n’est pas encore 
complètement tranchée, quoique les potentialités présentes nous dirigent 
vers un processus de quelques années. Le processus est créatif. C’est donc 
l’expérience  commune  qui  en  décidera.  Le  but  est  que  le  plus  grand 
nombre choisisse et parvienne à vous suivre dans la nouvelle dimension. 
Sur Terre,  cette  tâche vous revient,  en tant  qu’éclaireurs,  ainsi  qu’aux 
« nouveaux » enfants. Vous tirerez ainsi - et en quelque sorte-  la corde 
« par  les  deux bouts »,  pour  convaincre  ceux qui  douteront  encore  du 
phénomène, même après le basculement !
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Le basculement

Nous entendons ta  question,  concernant  le  « basculement ».  Sur Terre, 
vous associez généralement ce terme à l’inversion des pôles magnétiques. 
Pour  nous,  cela  est  secondaire,  même  si  des  ajustements  magnétiques 
accompagnent  le processus physique d’ascension. Le basculement  dont 
nous  parlons  est  celui  de  la  conscience.  Votre  conscience  opérera 
véritablement un basculement. De l’autre côté de la balance, pour vous, 
c’est l’inconnu ou l’inconscient. Pour certains ce sera donc les ténèbres, 
pour d’autres ce sera comme un rêve et pour d’autres encore, ce sera le 
passage à une nouvelle dimension. Pour nous le basculement représente 
un changement de conscience, une nouvelle expression de la vie, qui est 
amour. L’amour est l’énergie de la création, le contenu même de l’espace, 
qui est conscience. 

La pensée est créatrice. Elle dirige l’énergie de la matrice (conscience) 
dans le cadre et le but d’un processus de création. Vous devenez ce que 
vous créez.  La conscience se reflète  alors à l’intérieur  du miroir  de sa 
propre création. Vous devez savoir à partir de quel niveau de conscience 
vous créez, car le miroir de la conscience se subdivise en de nombreux 
niveaux  ou  dimensions  de  la  vie.  Votre  niveau  de  création  et  de 
conscience a été « coupé » des autres niveaux de sorte que vous vivez 
dans l’illusion de la toute puissance (libre arbitre) et de la solitude. En 
réalité  vous  n’êtes  pas  conscients  des  règles  du  jeu.  Ces  règles  sont 
universelles et  incontournables.  Elles  fondent le processus karmique et 
reposent  sur  l’application  stricte  de  la  loi  de  cause  à  effet,  celle-ci 
stipulant  que  l’on  « récolte  de  ce  que  l’on  sème ».  Tout  cela  est 
maintenant « clair » pour toi, n’est-ce pas ?

- Oui,  en  effet,  mais  que  d’efforts  et  de  temps  consacrés  pour  
finalement  comprendre  que  « tout  coule  de  source » !  Cela  aussi  
m’a été soufflé, n’est-ce pas ?

Par ta propre source ! Apprends maintenant à vivre à l’intérieur de cette 
connexion et ainsi tu la développeras. Tu travailles déjà sur la connexion 
Terre  –  Ciel,  soit  l’aspect  vertical.  Tu  dois  maintenant  aborder  plus 
complètement  la  connexion transversale,  entre  les  dimensions,  c’est-à-
dire également entre les différentes parties de toi-même. Cette connexion 
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se fait à partir du cœur. Focalise ton attention sur ce que tu ressens et 
laisse-toi guider par ton intuition. Vas-y…

(J’hésite entre le cœur physique et le plexus solaire pour focaliser mon  
attention)

- Le ventre et le plexus solaire correspondent  à la connexion Ciel.
- La tête correspond à la connexion Terre.
- Le cœur relie ces deux connexions en une perception unitaire.

La tête traduit en langage terrestre ce qui est reçu dans le ventre et perçu 
par le cœur.

- Ok, merci. J’avoue avoir encore hésité.

C’est bien de le reconnaître.  Nous savons que pour vous la connexion 
n’est  pas  si  facile  à  établir.  Vous êtes  réellement  déconnectés  et  avez 
perdu le  mode d’emploi.  Il  s’agit  donc d’en prendre conscience  et  de 
l’accepter, ce qui n’est pas si simple, en partant de l’ego. Un fois ce stade 
acquis,  vous  devez  vous  interroger  sur  la  nature  des  branchements  à 
effectuer, pour pouvoir les modifier et vous reconnecter. Alors sur quel 
bouton appuyer ?

- Sur le cœur.

Bien, une fois la focalisation établie, la connexion est immédiate. Vas-y, 
recommence…

(Une  image  apparaît,  puis  disparaît.  Je  n’ai  pas  eu  le  temps  de  la  
reconnaître. Je prends alors conscience que je n’arrive pas à maintenir  
la  connexion  au  niveau  du  cœur,  car  mon  mental  cherche  
immédiatement à reprendre le contrôle de l’image produite, la faisant  
ainsi disparaître.)

- J’ai compris la leçon et vais travailler en ce sens. Merci.

De rien.  C’était  la  réponse  à  ta  question  et  elle  est  pertinente.  Sois 
certain  qu’elle  en  intéressera  d’autres.  Cela  fait  partie  de  ton  contrat 
d’enseignement.  Tu  n’enseignes  rien  que  tu  ne  doives  d’abord 
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expérimenter  par  toi-même.  Ainsi  ton  enseignement  évolue,  devient 
vivant. Il devrait en être ainsi de tout enseignement. Il est impossible par 
exemple d’enseigner une langue « morte ». Elle devient vivante par le 
fait même de l’enseigner ! Garde donc ton attention focalisée sur le cœur 
et agis à partir de cette connexion : cherche, demande et frappe. Ainsi 
nous serons à ta disposition,  pour pouvoir te  répondre.  Du coup, qui 
dirige l’autre ?

(Fin du channel)
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Message 22 - Note complémentaire

HOMMAGE A SRI NISARGADATTA MAHARAJ

En terminant la retranscription du channel, le passage suivant d’un 
entretien de Sri Nisargadatta Maharaj m’est revenu en mémoire. Ce grand 
(Maha) sage de l’Inde m’ayant beaucoup marqué, je pense que ce rappel 
n’est pas anodin :

M :  L’expérience  était-elle  temporaire  ou  s’est-elle  poursuivie 
toute la journée ?

Q :  Elle est là en ce moment. Le prolongement du sentiment que  
j’ai eu ce matin – il y a en moi quelque chose qui m’attire et me donne en  
même temps le sentiment de n’être rien. Il m’est vraiment très facile, en  
ce moment même, d’entrer dans le « je suis ». Il y a une sensation bien  
précise qui m’imprègne la tête ainsi que la poitrine et je peux m’en aller  
très vite.

M : Vous êtes éveillé et voyez le monde et le fait d’être témoin de 
votre éveil et de la vision du monde fait son apparition. C’est si simple ; 
dans l’état de veille je suis comme ceci ou comme cela et cet état de veille 
est le témoin. Quand l’état de veille s’endort, cette vigilance (awareness) 
demeure.  Vous êtes la lumière sous-jacente aux états. Krishna transmit 
cette connaissance à Arjuna. Celui qui l’entendit la mit par écrit. En sorte 
que ce qui a  été  transmis  est  une connaissance de « seconde oreille », 
écrite par une tierce personne…

Q :  Voulez-vous dire qu’une purification se fait, qu’il sortira de  
moi encore plus de fange ?

M : Vous n’êtes pas le corps. Tout ce qui vient à vous puis vous 
quitte ne sont que des projections du mental ou de la conscience.

Q :  Ces  choses  viendront  vraisemblablement  à  la  surface  
maintenant. Si elles viennent, dois-je me sentir concerné ?
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M : Tout ce que vous avez entendu, toute bribe de connaissance, 
tout incident de votre vie, a été enregistré par la conscience, même si vous 
croyez l’avoir oublié. La conscience enregistre continuellement ce qui se 
produit. Les cinq sens enregistrent sans cesse. Vous pourriez aller de plus 
en plus loin, pénétrer dans une eau de plus en plus profonde et méditer là-
dessus, mais ce que vous devez faire est rebrousser chemin, retourner à la 
source.  D’où venez-vous ?  Retournez à la  source,  établissez-vous dans 
votre état originel.

Mon  cher,  vous  avez  tout  compris,  maintenant  servez-vous-en. 
Reprenez-vous et partez…

Quand  je  sens  qu’ils  ont  une  connaissance  suffisante  et  qu’ils 
peuvent poursuivre leur recherche tout seuls, je leur dis de partir. Vous 
avez permis à la connaissance de pénétrer votre conscience, mais cette 
connaissance exige que vous preniez un repos complet. Vous pourriez le 
trouver dans un ashram. Il y en a de bons en Inde.

Q : Le seul ashram où je veuille être est l’île du cœur. 

M :  Vous l’avez  atteinte,  mais  il  n’est  pas  nécessaire  que vous 
restiez ici physiquement. Cette île est en votre possession. Je vous dis de 
façon très simple, en peu de mots, ce qu’il vous faut savoir, et si vous 
essayez réellement de vous en imprégner, ce sera terminé.5

5 Sri Nisargadattta Maharaj – Graines de Conscience – Les Deux Océans / Paris.
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MESSAGE 23
15 octobre 2012

La création du moment

Dans l’humilité et la confiance de ceux qui vous accompagnent, tant sur 
le plan humain que sur le plan spirituel, l’évolution se fait en douceur, en 
son temps, dans un seul but qui est de rassembler, unifier dans l’amour et 
avec son aide. 

Le courage de chacun, qui que ce soit, est utile au développement de ce 
qui va suivre. Cela est programmé depuis la nuit des temps. Attendez-
vous  à  un  bouleversement  silencieux,  énergétique,  humain,  qui  vous 
permettra  d’assimiler  cette  évolution.  Celle-ci,  quoi  qu’il  arrive,  sera 
positive  pour  l’avenir,  avec  l’aide  de  chacun et  quelles  que soient  les 
convictions. Accrochez-vous à celles-ci,  à vos cœurs, à votre âme et à 
votre esprit, « dans l’Unité du Saint-Esprit ». 6

Pascal : « Que signifie cette citation ? »

Cette dernière phrase a été prononcée à une époque lointaine, dans une 
énergie saine. C’est avec cette énergie que nous la restituons. Ce message 
reste d’actualité, ce pourquoi nous le citons, dans le respect des traditions 
et convictions de chacun.

La réflexion du jour

Le moment est venu de procéder à une réinitialisation du temps, au sein 
de cette « Unité », pour vous-mêmes en tant qu’humains, mais aussi pour 
les autres règnes et dimensions. Le passage, pour certains, s’effectuera en 
douceur, pour d’autres parfois dans la peur. Rassurez-vous, car tout se 
stabilisera. Ce monde qui vous paraissait si petit vous apparaîtra si grand ! 

6 Voir note en fin de message
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Vous serez aidés par les nouveaux enfants, qui ont en mémoire le travail à 
accomplir en cette période. 

Les quatre instants ou états du temps sont les suivants :

- Le premier état peut être très proche ou identique au quatrième, car il 
est  « primaire ».  Il  correspond  à  l’état  dans  lequel  vous  avez  été 
créés. 

- Le  second  état  est  celui  dans  lequel  on  vous  a  enfermés  (stade 
égotique de la dualité).

- Le  troisième  état  est  celui  que  vous  êtes  en  train  de  retrouver, 
inconsciemment et pour commencer (réhabilitation des éléments de 
base).

- Le quatrième état est celui vers lequel vous tendez. Dans cet état, la 
dualité sera moindre mais encore présente, entre la transparence et 
l’apparence. Ce sera un état plus subtil et encourageant. Tous ne le 
ressentiront  pas  consciemment,  mais  tous  en  seront  affectés.  Les 
enfants ne seront pas bouleversés et évolueront en fonction de ce qui 
est programmé en eux. Ils seront aidés par ceux d’entre nous (vous) 
qui les accompagnent. Ici l’aide et le partage seront essentiels. Ces 
valeurs seront nécessaires et deviendront la norme. Elles seront le 
signe  d’une  réhabilitation  de  l’amour.  Nous  ne  jugeons  pas  la 
manière dont vous aimez. Aimez tout simplement de la manière dont 
vous voudriez être aimés.

La proposition du jour

Se relier au Soi intérieur (force de vie / amour).
Se relier au Soi extérieur (chemin / sagesse)
Se relier au Soi spirituel (source / vérité).

Dans  l’humilité,  unifiez  le  tout  de  manière  à  assimiler  le  passage  en 
quatrième dimension. Ce quatrième état, pour vous comme pour la Terre, 
ne  représente  qu’un  passage,  qu’une  étape  intermédiaire  vers  un  état 
supérieur. 
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Pour « ressentir »  le déséquilibre correspondant à votre état actuel, il faut 
être « enraciné » ici, sur Terre, dans la conscience. La conscience « Ciel » 
n’a  pas  accès  directement  à  ce  déséquilibre,  puisqu’elle  se  suffit  en 
quelque  sorte  à  elle-même.  A  partir  de  la  conscience  « Terre »,  la 
conscience  « Ciel »  s’atteint  pour  vous  en  passant  par  l’inconscient. 
Comme décrit par votre science psychologique, l’inconscient comprend 
deux niveaux : individuel et collectif. L’inconscient collectif est de nature 
archétypique et se trouve lié au «Ciel » (mémoire génétique et collective). 
L’inconscient  individuel  est  lié  à  l’ego  et  se  trouve  en  quelque  sorte 
contraint  à l’isolement  (refoulement)  et  à la  séparation.  La peur est  le 
moyen de cette séparation. L’amour est le moyen de la guérison. 

Votre  rôle  consiste  à  aider  les  êtres  prisonniers  de  leur  mémoire 
personnelle ou collective (karmique), afin de les libérer du passé et leur 
permettre  de  retrouver  le  chemin  de  l’évolution.  Aider  les  êtres  à  se 
dévêtir des maux du passé est une tâche nécessaire, en ce monde et entre 
les  dimensions,  afin  d’inciter  le  plus  grand  nombre  à  grandir,  en 
choisissant  le  chemin  qui  mène  à  une  conscience  unitaire.  Ce chemin 
passe par une reconnexion intérieure. Ce travail peut vous être demandé 
au sein de votre famille terrestre ou stellaire. Pour cela vous devez rester 
enracinés  tout  en  faisant  intervenir  la  dimension  « Ciel »  pour  vous-
mêmes et pour les êtres que vous soulagez. N’oubliez pas ceux qui vous 
ont aimés, même si la vie et le temps vous ont séparés. 

Thierry : « Aimer est plus important que d’être aimé »7

L’être sur lequel vous portez votre attention doit toujours être positivé, 
même – et  encore  plus  – si  la  relation  est  perçue comme difficile  ou 
douloureuse.  Essayer  de  rééquilibrer  cette  relation  par  votre  intention, 
exprimée ou non. Cependant ce rééquilibrage ne se fera que si l’autre le 
désire et l’accepte également. Dans le cas contraire, une protection, une 
séparation,  peuvent  s’avérer  nécessaires,  dans l’intérêt  et  le  respect  de 
chacun.

7 En référence à une chanson de Daniel Balavoine sur ce thème.
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L’élévation

Ce  mot  regroupe  trois  sens  et  trois  énergies :  éducation,  évolution, 
transformation.  L’élévation  s’effectue  au  « goutte  à  goutte »  dans  le 
respect  de  votre  fonctionnement,  de  manière  à  vous  préparer  au 
« passage »  à  un  chemin  plus  subtil.  Celui-ci  est  pour  vous  long  et 
profond, mais pour nous il est court et précieux (précis, près des cieux et 
juste). 

La fatigue que vous ressentez est signe d’évolution. Il vous faut assimiler 
un surplus d’activités (transformation, évolution, éducation). Même si ce 
surplus  est  surtout  assimilé  durant  la  nuit  et  de  manière  inconsciente, 
l’évolution est réelle. Vous la ressentez tant à l’intérieur qu’à l’extérieur, 
tant au niveau individuel que collectif. Le sas dans lequel vous pénétrez 
peut  aussi  vous  régénérer.  Pensez-y,  ne  résistez  pas,  lâchez  prise, 
considérez cette transition de manière positive et laissez vous porter sans 
retenue et sans peur (courage) vers l’avenir. La transition sera douce pour 
vous et pour ceux qui vous suivront. C’est le but de votre mission et de 
notre  message.  L’évolution  en  cours  est  semblable  à  une  mue,  à  un 
changement de peau. Votre enveloppe se transforme pour mieux s’adapter 
à l’évolution du chemin.

Courage donc pour la suite.  L’attente est là. Nous la ressentons. Il est 
temps.  Le  temps  est  venu  de  grandir  et  d’ôter  tous  les  voiles  qui 
maintenaient la réalité cachée, pour ceux qui l’auront choisi, hommes ou 
femmes, dans l’équilibre, le respect et la justice.

N’entendez-vous pas davantage ? Ne ressentez-vous pas davantage ? Vos 
sentiments  ne  sont-ils  pas  exacerbés ?  Ce  changement  n’est-il  pas 
remarqué, observé, analysé ? L’élévation se produit sans détour, franche 
comme un pic. Rassurez-vous et rassurez les autres autour de vous. Eux-
mêmes le feront à leur tour et ainsi de suite, comme un vent chaud qui se 
propage et  annonce  le  printemps.  Tout  se  passera  comme prévu,  avec 
l’assurance d’un futur propice à un amour subtil et dénué de toute dualité. 
Cela se fera progressivement,  le temps de la transition, mais le but est 
certain et le potentiel acquis. Vous le ressentirez à la fois sur les plans 
physique et énergétique. 
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Les « chants » sont longs ou courts. On peut les entendre la nuit ou le 
jour. Ils sont initiatiques,  ils vous rééquilibrent et vous rapprochent les 
uns des autres. Ils sont comme le vent et vont de l’avant.  Ecoutez-les, 
entendez-les. Riez à la Vie, car la Vie aime la Terre et la Terre aime la 
Vie. La Terre vous aime également, malgré votre peu d’égard pour elle. 
Elle rie parfois avec vous, comme vous ririez avec vos enfants.

Thierry : « Je vois une boule dorée, pareille à celle que j’ai vue dans un  
rêve, il y a environ trois ans. Cette boule est lisse, métallique, solaire et  
sans défaut. Elle n’est pas d’ici. Elle est une énergie, une mémoire. Elle  
est déjà présente, inscrite sur la Terre. Elle concerne les mondes visibles,  
circulaires. Lorsque j’ai fait ce rêve, il y a trois ans, cette boule dorée  
s’était mise à parler pour me dire qu’il était temps que je prépare mes  
bagages et que je prenne la route. Je me voyais ensuite gravir un sentier  
de montagne… »

(Fin du channel)
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Message 23 - Note complémentaire

LE SAINT ESPRIT

« Attendez-vous  à  un  bouleversement  silencieux,  énergétique,  
humain,  qui  vous  permettra  d’assimiler  cette  évolution.  Celle-ci,  quoi  
qu’il arrive, sera positive pour l’avenir, avec l’aide de chacun et quelles  
que soient  les  convictions.  Accrochez-vous à celles-ci,  à  vos  cœurs,  à  
votre âme et à votre esprit, dans l’Unité du Saint-Esprit. »

Le Saint-Esprit représente la Force de Vie (essence vitale). La formule du 
channel insiste sur l’aspect unitaire de l’essence primordiale, à la source 
de  toutes  formes  de  vie.  Dans  la  Kabbale,  la  source  matricielle  est 
représentée  par la  Schekina,  représentant  l’épouse de Dieu,  le  féminin 
divin, co-créatrice de l’Univers visible et invisible. Dans la religion de 
l’Inde, le féminin divin est représenté par la Shakti, épouse de Shiva et 
détentrice du pouvoir de la divinité. La religion Egyptienne honore Isis, 
en  tant  que  représentante  féminine  de  la  triade  divine :  Osiris,  Isis  et 
Horus.  La  religion  chrétienne  honore  une  triade  « Ciel »  masculine 
représentée par le Père, le Fils et le Saint-Esprit. Aussi Marie, Mère de 
Jésus, est-elle honorée en tant que « Mère de Dieu », pour représenter le 
féminin sacré. 

Dans le respect des convictions de chacun, il semble cependant nécessaire 
de réhabiliter la composante féminine au commencement de la création : 
« D’après le texte de la Genèse, le premier événement de la création fut  
l’apparition de la lumière. Dieu dit : - Que la lumière soit !... Mais de  
quelle  lumière s’agit-il ?  En bulgare,  nous avons deux mots différents  
pour désigner la lumière : « svetlina » et « videlina ». Le mot « svetlina » 
désigne la lumière physique et il  est formé sur la racine du verbe qui  
signifie « briller ». Le mot « vidélina » désigne la lumière spirituelle et il  
est formé sur la racine du verbe qui signifie « voir ». Videlina, c’est la  
lumière qui permet de voir le monde spirituel, le monde invisible ; c’est  
Vidélina  qui,  en  se  matérialisant,  a  donné  Svetlina,  la  lumière  
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physique ! »8 Le  culte  de  la  « Vierge  Noire »  semble  révéler  une 
connaissance  populaire,  « inconsciente »  et  innée,  de  l’existence  d’un 
archétype féminin divin à la source de toute la création. 

Le Saint –Esprit représente donc l’aspect invisible,  obscur, matriciel  et 
féminin de la création, la source d’où sont issues les formes revêtues par 
l’Esprit  (principe  « Père »).  Ce  principe  éternel  et  sacré  correspond  à 
l’Amour  (Ciel)  et  à l’Âme universelle.  Ainsi,  l’Esprit  est  tout  d’abord 
invisible et pour se manifester,  il  doit revêtir un vêtement que seule la 
femme peut lui fournir et qui rend toute manifestation possible :  « C’est  
pourquoi je vous révélerai maintenant un grand secret. Vous savez que  
les femmes représentent la matière puisqu’elles en sont les dépositaires ;  
et comme sans cette matière l’esprit ne peut pas se manifester, pour être  
visible,  pour  se  condenser,  se  concrétiser,  il  doit  s’envelopper  de  
vêtements que seule la femme, qui dans ce domaine est toute puissante,  
peut lui donner. Elle fournit donc à l’esprit les particules et les matériaux 
nécessaires pour qu’il soit « habillé »…et l’enfant naît. L’enfant est un  
esprit, mais pour qu’il apparaisse la mère doit l’envelopper de sa propre  
matière.» 9

L’atelier  précédant  le  channel  était  consacré  à  l’étude  du  principe 
trinitaire. Parmi les exemples que nous avions choisis, pour illustrer ce 
principe, figurait celui de la division cellulaire (embryogenèse) :

8 Au commencement était le Verbe – Omraam Mikhaël Aïvanhov – Editions Prosveta
9 Idem
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Cet exemple illustre le fait qu’une cellule « source » se subdivise en deux 
cellules : l’une « souche », reproduisant la cellule « mère », susceptible à 
nouveau de se diviser, et l’autre « fonctionnelle » (cellule affectée à une 
fonction ou un organe spécifique), destinée à « mourir » une fois sa tâche 
accomplie.  L’équilibre  (homéostasie)  entre  les  composantes  féminine 
(souche)  et  masculine  (fonctionnelle)  de  la  cellule  se  trouve  ainsi 
respecté. Durant la croissance embryonnaire, une cellule souche peut se 
diviser  en  deux   cellules  « filles »,  provoquant  une  croissance 
exponentielle  des  cellules.  A  l’âge  adulte,  une  telle  croissance  est 
susceptible de générer un cancer. A l’inverse, si la reproduction s’effectue 
uniquement par  simple division cellulaire (mitose), le processus n’est pas 
régénéré  et  l’organisme  finit  par  se  détruire  (mort).  La  régénération 
cellulaire  constitue  un enjeu majeur  de  l’évolution  humaine  et  met  en 
évidence  l’importance  et  la  nécessité  de  redécouvrir  le  secret  de  la 
« Force de vie » : « Dans cette unité de but et d’accomplissement, vous  
sentirez finalement que vous faites véritablement partie de mon esprit et  
que mon esprit se déverse en vous. De cette manière, nous vivrons l’unité  
de « Cela » dont nous avons tous deux tiré notre individualité. »10

10 Le Christ revient – Il révèle sa surprenante vérité / Lettre 7 – Editions Interkeltia
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« Cela »  dont  chaque  forme  de  vie  tire  son  individualité  représente 
l’essence commune de la création.  Ce principe que les grecs nomment 
Hyle, représente la matière première, le substrat ou l’essence de tout ce 
qui vit. Il  est le Télesme ou l’agent mercuriel des alchimistes et l’élixir de 
la vie éternelle : « Le Soleil en est le Père et la Lune la mère. Le vent l’a  
porté dans son ventre et la Terre est sa nourrice et son réceptacle. Le  
Père de tout, le Télesme du monde universel est ici. Sa force ou puissance  
reste entière si elle est convertie en Terre… C’est la force forte de toute  
force, car elle vaincra toute chose subtile et pénètrera toute chose solide.  
Ainsi le monde a été créé et de cela sortiront d’admirables adaptations,  
desquelles le moyen est ici donné. »11  

Cette force forte de toute force, bien évidemment, c’est l’Amour.

« L'amour te porte dans tes efforts
L'amour de tout délie les secrets
Et face à tous ceux qui te dévorent

Aimer est plus fort que d'être aimé. »

(Daniel Balavoine)
 

Au cours de l’atelier précédent, je profitais d’une méditation dirigée par 
Thierry, pour me laisser aller à une « rêverie ». La figure d’Isis se dessina 
alors progressivement dans mon esprit. Elle semblait surdimensionnée et 
correspondre  à  un  être  d’une  taille  largement  supérieure  à  la  mienne. 
Curieusement, son visage prenait vie alors qu’il m’était d’abord apparu 
figé, comme dans les représentations égyptiennes fixées sur papyrus. Isis 
se tourna vers moi et  ses yeux plongèrent  dans les miens.  Je ressentis 
alors une énergie douce, bienveillante et d’une intensité incroyable ! Cette 
impression  ne  dura  que  quelques  instants,  mais  elle  m’imprégna  très 
profondément.  Aujourd’hui,  en  écrivant  ces  lignes,  je  comprends  le 
message et mesure l’ampleur du cadeau reçu. Merci… 

11 La Table d’Emeraude (Tabula Smaragdina) – Hermes Trismégiste.
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